



# 板橋ともゆき 市政レポート

2013

Itabashi Tomoyuki Report

vol.35



## 6月 議会を終えて

先頃の、政府が発表しました月例経済報告によると、景気は着実に持ち直しているとし、先行きについても、輸出が持ち直し、各種政策の効果が発現するなかで、企業収益の改善が家計所得や投資の増加につながり、景気回復へ向かうことが期待されるとしています。

上向く個人消費を背景に、企

業の生産活動が緩やかな伸びを続けるとともに、雇用情勢も改善の兆しが見えるなど、安倍政権の経済政策「アベノミクス」への期待感で先行してきた円安・株高が实体经济にも波及し、景気の好循環が経済活動にも表われ始めた感があります。

しかしながら、市民生活に目を向けると、依然として、景気回復が賃金の上昇に反映されない状況が続いています。

そのような中、政府は、新たな「成長戦略」と「経済財政改革の基本方針」、いわゆる「骨太の方針」を6月14日に閣議決定をしました。今後、景気回復への勢いを持続させ、我が国の経済を再び成長軌道に乗せるとともに、多くの国民が景気の回復を実感することができるよう、政府には、「成長戦略」

及び「骨太の方針」を着実に実行に移すとともに、国政のかじ取りに万全を期すよう強く望むものです。

本市においても、引き続き、経済状況及び政府が進める政策を注視するとともに、市内産業が活気を取り戻し、市民生活の向上に繋がる、でき得る限りの対策を講じてもらえるよう微力を尽くして行きます。

さて、今6月議会では、予算議案12件、条例等の一般議案21件であり、予算議案については、一般会計においてグリーンセンタ―施設維持補修費等で4,790万8千円の補正。

並びに一般議案で、「川口市税条例の一部を改正する条例」等の条例議案7件、財産の取得議案1件、専決処分承認議案3件、市道路線の認定・廃止議案4年、人事議案6件、議員提案意見書1件がそれぞれ原案通りに可決。

また、正副議長の辞任に伴い議長に宇田川好秀氏、副議長に関口京子氏がそれぞれ選出されました。



